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1994 -01- 19 ANFRAGE 

des Abgeordneten Anschober, Freunde und Freundinnen 

an den Bundeskanzler 

betreffend Pandur-Interventionen 

Da die Gefahr besteht, daß das österreichische Bundesheer mit einer großen Zahl von 
Steyr-Radpanzem "Pandur" bedacht wird, richten die unterzeichneten Abgeordneten 
an den Bundeskanzler folgende schriftliche 

ANFRAGE: 

1. Ist bei Ihnen zugunsten der Beschaffung des Radpanzers "Pandur" interveniert 
worden? 

2. Wenn ja, wann und von wem? 

3. Haben Sie dem Verteidigungsminister empfohlen, Pandur zu beschaffen? 

4. Welche Erklärung haben Sie gegenüber den Intervenierenden abgegeben? 
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